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“... Fale um pouco sobre a distribuidora Difilme e sobre como era produzir 

cinema na ditadura." 

 

"...Fundamos a Difilme em 1965 com 11 sócios, um grupo do Cinema Novo." 

"...No meio do cinema, nos acusavam de sermos financiados pelos soviéticos 

para fazer filme subversivo. Mas tocamos a distribuidora, tivemos um apoio 

grande do Banco Nacional de Minas Gerais, na época era o José Luiz de 

Magalhães Lins. Fizemos um sucesso enorme." 

 

 


